

COMMUNIQUÉ

Argelès-sur-Mer, le 18 août 2014

Galerie Marianne Jean-Michel Desramé invité d'honneur du 19 août au 30 septembre

Ce sera l'événement de l'année à la galerie Marianne : après Michelle Pena Mauri et Hellenia en 2012, Raphaël Autunnale en 2013, l'établissement municipal argelésien accueille comme invité d'honneur Jean-Michel Desramé.

La peinture dans la peau

Jean-Michel Desramé ou l'artiste pressé.

Acte 1 : diplômé de l'école supérieure d'arts graphiques Sépia de Nantes, cet originaire de Dinan (Côtes d'Armor) entame une carrière professionnelle en temps que directeur artistique, à la tête d'un studio de création graphique au nom déjà évocateur : Mille Tonnerres !

Acte 2 en 2000 : à peine trentenaire, Jean-Michel décide de tout quitter pour se consacrer exclusivement à la peinture, une passion qui l'anime depuis son adolescence. Et ne lâche rien (mais ne dit-on pas que les Bretons sont têtus ?...)

S'il ne compte plus les heures passées à travailler dans son atelier, l'artiste ne vit pas pour autant dans sa bulle. Il n'oublie pas d'observer et de digérer des moments de la vie pour en extraire une substantifique moelle qui nourrit son œuvre.

Parenthèse inattendue

Au fil des années, il épure son style, donne à voir des toiles qui font la part belle au voyage. Ses acryliques offrent des promenades intemporelles dans des lieux cosy, des bars imaginaires dont on ressent l'atmosphère feutrée, musicale. Apaisante. D'autres nous invitent à l'évasion aérienne (avec des peintures d'hydravion ou de bi-plan Stearman, avion fétiche de l'artiste) ou maritime (Jean-Michel nous embarque à bord de transatlantiques des années 30).

Mais quel que soit son thème, chaque toile offre « une parenthèse inattendue », une bienfaisante respiration dans un monde qui s'emballe. Et de retrouver une certaine forme de rêve pour un ailleurs qui nous fait parfois tant défaut...

A la galerie Marianne, Jean-Michel Desramé exposera également des toiles plus anciennes. Celles-ci composeront une rétrospective sur un travail réalisé autour du thème des marins (retour de pêche, bistrots, etc.) : l'occasion pour les visiteurs de juger l'évolution d'un artiste qui, n'en doutons pas, n'a pas fini de surprendre et de séduire.

Exposition à la galerie Marianne du 19 août au 30 septembre. Les lundis, mardis, jeudis, vendredis de 14 h 30 à 18 h 30; les mercredis et samedis de 10 h à 12 h et de 14 h 30 à 18 h 30. Fermé les dimanches. Entrée libre.

Ci-joint : 5 visuels des œuvres de l'artiste et le visuel de l'affiche de l'exposition

Pour en savoir plus sur Jean-Michel Desramé, son œuvre, son actualité (lieux d'exposition) : www.desrame.com

Contact presse

Anita Decaesteker - Rens. 04 68 81 50 60

Galerie Marianne ; Espace Liberté ; Rue du 14 Juillet